

Klemensius Moan hoban

by UNITRI Press

Submission date: 16-Sep-2022 02:04PM (UTC+0700)

Submission ID: 1895872723

File name: Klemensius_Moan_hoban.docx (167.18K)

Word count: 1111

Character count: 7747

6

**PENGARUH KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP
PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN *PROPERTY* DAN *REAL
ESTATE* YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE**

2019 - 2021

SKRIPSI



Oleh :

KLEMENSIVS M. HOBAN

2015110050

Ringkasan

Penelitian ini bertujuan untuk melihat dan membedah dampak kualitas organisasi yang diperkirakan menggunakan Umur Organisasi, Ukuran Organisasi, Desain Modal terhadap Pengembangan Manfaat pada organisasi Properti dan Pertanahan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

Populasi dalam penelitian ini adalah organisasi Properti dan Tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Contoh dalam hal ini tidak sepenuhnya diatur dengan strategi pengujian purposive sehingga diperoleh 12 contoh organisasi dan informasi persepsi mutlak adalah 36. Sumber informasi yang digunakan adalah informasi opsional yang didapat dari Bursa Efek Indonesia, jenis informasi dalam penelitian ini adalah kuantitatif informasi. Strategi insight yang digunakan adalah pengukuran beda, uji praduga gaya lama yang terdiri dari uji ordinaritas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi. Uji spekulasi terdiri dari berbagai pemeriksaan kekambuhan langsung, uji kepentingan tidak lengkap (uji t terukur), uji kepentingan konkuren (uji pengukuran F), dan koefisien kepastian (R²).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Umur Organisasi mempengaruhi pengembangan manfaat, variabel Ukuran Perusahaan mempengaruhi pengembangan manfaat, sedangkan desain Modal mempengaruhi pengembangan manfaat dalam organisasi Properti dan Tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2021.

Kata Kunci: Umur Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Struktur Modal, Pertumbuhan Laba

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Seiring dengan pesatnya perkembangan dunia bisnis, organisasi pada awalnya hanya mengungkapkan data dari sudut pandang keuangan, namun saat ini mereka sudah mulai mengungkap data organisasi non-moneter seperti sudut pandang alam dan sosial. Hal ini karena masyarakat setempat meminta dan memiliki harapan yang tinggi terhadap organisasi untuk menambah masyarakat. Dengan demikian, organisasi tidak hanya menambah ekonomi, tetapi juga mengambil bagian dalam mengatasi masalah terkait dengan pengelolaan mengambil kesempatan dengan perspektif alam, sosial dan moneter.

Organisasi sangat penting bagi masyarakat dan iklim, keberadaannya tidak dapat dipisahkan dari masyarakat dan iklim. Organisasi seharusnya tidak mengembangkan diri dengan tidak berfokus pada masyarakat dan iklim. Dampak dari penyelenggaraan organisasi tidak hanya dirasakan oleh pihak-pihak yang terkait langsung dengan organisasi. Kehadiran dan pengaruh dari latihan organisasi seringkali mempersulit dan bahkan merusak kepentingan berbagai perkumpulan. Apabila perbedaan kepentingan tersebut tidak ditindaklanjuti maka akan mempengaruhi pelaksanaan dan keberadaan organisasi, oleh karena itu organisasi tidak boleh hanya membidik kepentingan organisasi saja, tetapi juga fokus pada kepentingan perkumpulan-perkumpulan di luar organisasi.

Usia organisasi adalah kerangka waktu sebuah organisasi ada, dibuat dan dibuat jatuh tempo. Umur organisasi ditentukan sejak didirikannya organisasi berdasarkan akta pendirian sampai eksplorasi selesai. Konsekuensi dari tes yang diarahkan oleh Gumanti (2013)

mengungkapkan bahwa sebuah organisasi yang telah ada cukup lama mungkin telah memperoleh banyak keterlibatan. Semakin lama usia organisasi, semakin banyak data yang diperoleh populasi umum tentang organisasi. Selanjutnya, ini akan mendorong kepercayaan pembeli pada barang-barang organisasi.

Organisasi dengan manfaat yang berkembang dapat memperkuat hubungan antara ukuran organisasi dan tingkat manfaat yang diperoleh. Dimana organisasi dengan manfaat yang berkembang akan memiliki berbagai sumber daya untuk memberikan peluang yang lebih menonjol untuk menghasilkan manfaat. Harapan pengembangan manfaat sering dimanfaatkan oleh pendukung keuangan, bos pinjaman, organisasi dan legislatif untuk mendorong bisnis mereka. Manfaat memiliki hubungan dengan ukuran organisasi. Ukuran organisasi dapat diurutkan berdasarkan ukuran organisasi seperti yang ditunjukkan oleh ukuran log. Pada dasarnya ukuran organisasi dapat dibagi menjadi beberapa klasifikasi, khususnya besar, kecil dan sedang. Peningkatan ukuran organisasi sangat mempengaruhi pertimbangan dan premi para ahli, pendukung keuangan dan otoritas publik dalam mensurvei koherensi jalannya organisasi. Menurut Budiasih (2015) ukuran organisasi harus terlihat dari seluruh sumber daya organisasi dimana semakin menonjol kuantitas sumber daya dalam organisasi maka semakin baik presentasi organisasi dalam menghasilkan aset untuk mengurus kewajiban organisasi. Dalam mengerjakan eksekusi moneter, organisasi membutuhkan ukuran organisasi.

Desain modal adalah seberapa besar nilai dan kewajiban yang membiayai suatu organisasi (Subramanyam dan Wild, 2009). Desain modal yang diperkirakan oleh pengaruh merupakan variabel untuk menentukan seberapa besar sumber daya organisasi didukung oleh kewajiban organisasi (Irawati, 2012). Kewajiban yang dimiliki organisasi terkait dengan manfaat yang akan diperoleh organisasi (Keshtavar et al, 2013). Semakin tinggi kewajiban organisasi, semakin kuat

organisasi tersebut. Organisasi dengan tingkat kewajiban yang sangat besar akan memiliki angsuran bunga dan kewajiban yang lebih tinggi dan dengan cara ini memiliki peluang kebangkrutan selama masa penurunan gaji atau masa-masa sulit.

Pengembangan manfaat adalah kemampuan organisasi untuk memperluas manfaat yang diperoleh dibandingkan dengan manfaat yang diperoleh pada tahun sebelumnya. Pengembangan keuntungan organisasi yang baik mencerminkan bahwa pameran organisasi juga bagus, dengan asumsi kondisi keuangan bagus, perkembangan organisasi pada umumnya bagus. Karena manfaat adalah bagian dari presentasi organisasi, semakin tinggi manfaat yang dicapai oleh organisasi, itu menunjukkan semakin baik pameran organisasi sehingga pendukung keuangan tertarik pada pengelolaan uang.

Mengingat penggambaran Yayasan, para analis tertarik untuk memimpin eksplorasi tentang "Pengaruh Atribut Organisasi terhadap Pengembangan Manfaat dalam Organisasi Properti dan Pertanahan yang Tercatat pada Perdagangan Saham Indonesia Periode 2019-2021".

2. Rumusan Masalah

Mengingat landasan di atas digambarkan sebelumnya, definisi masalah yang akan dipertimbangkan direncanakan sebagai berikut:

1. Seberapa besar pengaruh Organization Mature terhadap perkembangan keuntungan dalam organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021?
2. Seberapa besar pengaruh Ukuran Organisasi terhadap perkembangan manfaat dalam organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021?

3. Bagaimana pengaruh konstruksi modal terhadap perkembangan manfaat pada organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021?

4. Bagaimana pengaruh sinkron umur organisasi, ukuran organisasi, desain modal terhadap pengembangan manfaat dalam organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021?

3. Tujuan Penelitian

Mengingat landasan dan definisi masalah yang telah digambarkan, maka target eksplorasi dapat direncanakan sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui pengaruh Era Organisasi terhadap perkembangan manfaat pada organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

2. Untuk mengetahui dampak Ukuran Organisasi terhadap pengembangan manfaat dalam organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

3. Memutuskan dampak pembangunan modal terhadap pengembangan manfaat dalam organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

4. Memutuskan dampak serentak usia organisasi, ukuran organisasi, konstruksi modal terhadap pengembangan manfaat di organisasi properti dan tanah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

4. Manfaat Penelitian

Keuntungan yang terkandung dalam eksplorasi ini antara lain:

1) Keuntungan Hipotesis

a) Eksplorasi ini diharapkan dapat memperluas pengumpulan informasi dan sekelumit pengetahuan dan hipotesis, khususnya di bidang fiksasi pembukuan.

b) Sebagai sumber data bagi pihak-pihak yang berkeinginan untuk memimpin ujian komparatif.

2) Keuntungan yang layak

a) Bagi Perguruan Tinggi Tribhuwana Tungadewi, penjelajahan ini dapat menambah ragam bacaan sehingga cenderung digunakan sebagai semacam perangkat perspektif dalam meningkatkan dan menambah pemahaman.

b) Untuk daerah setempat, eksplorasi ini dipercaya akan benar-benar ingin memberikan data dan pengalaman kepada daerah setempat.

c) Untuk organisasi sebagai data tentang isu-isu yang mempengaruhi pengembangan manfaat organisasi, misalnya usia organisasi, ukuran organisasi dan desain modal.

Klemensius Moan hoban

ORIGINALITY REPORT

21 %
SIMILARITY INDEX

17 %
INTERNET SOURCES

12 %
PUBLICATIONS

15 %
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Ratna Wahyuni Pratiwi, Jojok Dwiridotjahjono. "Pengaruh Inflasi, Nilai Tukar Rupiah, dan Suku Bunga BI terhadap Harga Saham Perusahaan Sub Sektor Properti dan Real Estate yang Terdaftar di BEI Periode 2016-2020", Reslaj : Religion Education Social Laa Roiba Journal, 2022
Publication **4** %
- 2** primadia-primadia.blogspot.com
Internet Source **3** %
- 3** Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur
Student Paper **3** %
- 4** Submitted to Universitas Respati Indonesia
Student Paper **2** %
- 5** Enda Noviyanti Simorangkir, Teguh Hakim Prajoggi, Enzelina Enzelina, Edo Hasugian, Desy Desy. "Pengaruh Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Dan Return on Assets terhadap Kebijakan Deviden pada Perusahaan Property dan Real Estate yang Terdaftar di Bursa Efek **2** %

Indonesia", Journal of Economic, Bussines and Accounting (COSTING), 2020

Publication

6	id.123dok.com Internet Source	2%
7	Submitted to Universitas Pendidikan Ganesha Student Paper	1%
8	123dok.com Internet Source	1%
9	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	1%
10	Submitted to Universitas Nasional Student Paper	1%
11	text-id.123dok.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On